

Más de mil palistas se darán cita el domingo 6 en la 62 Regata Internacional de Sanabria

La Diputación y Caja Rural colaboran en una de las pruebas más emblemáticas del piragüismo que incluirá el Campeonato de España de Fondo en Línea K4 y C4.

Por Gabinete de Prensa
jul. 4, 2025



El próximo **domingo 6 de julio** vuelve una de las pruebas más emblemáticas del piragüismo: la **Regata Internacional de Sanabria**, que ya alcanza su **62ª edición**. También se celebrará el **Campeonato de España de Fondo en Línea K4 y C4** y sendas **regatas de las selecciones nacionales y autonómicas** en esta cita «consolidada» dentro del calendario deportivo. Una parada ineludible para los amantes de la piragua que, además, se celebra en un entorno natural privilegiado como es el **Lago de Sanabria**.

Así lo han destacado esta mañana en la presentación de la competición el diputado de Deportes y Juventud de la Diputación de Zamora, **Juan del Canto Sevillano**, el presidente de la Federación de Piragüismo de Castilla y León, **Rubén García Pedruelo**, y la técnico de Comunicación de Caja Rural de Zamora, **Laura Huertos Pérez**.

Rubén García Pedruelo calcula que serán en torno a **700 embarcaciones** y entre **1.000 y 1.100 los palistas** que participarán en las diferentes pruebas. «Estamos hablando de cifras muy importantes. Sanabria ese día se va a llenar. Cada año está teniendo más auge y así la gente nos lo está demandado», añadió.

Resaltó que el lago es idóneo para la competición porque son **5 kilómetros** en un **circuito triangular** en el que **cada vuelta son 2.500 metros**, que, además, por su visibilidad es **perfecto para que el público pueda seguir** las diferentes pruebas. Recordó, eso sí, las limitaciones de aparcamiento que hay debido a la gran participación y a la expectación que genera la regata.

Destacó también el **alto nivel de los equipos participantes**, con el potente **K4 masculino de Hungría** que ya ganó el año pasado (**Boros, Gergo, Varga y Borhi**) y los **K4 masculino y femenino**, con presencia de la zamorana **Eva Barrios**. A nivel autonómico, la **selección masculina de Castilla y León** con integrantes zamoranos y la femenina, un equipo joven pero con mucho potencial, que cuenta también con representación provincial de la mano de **Nikol Georgieva**.

La jornada se divide, por tanto, en 4 partes:

11.00: Regatas del Campeonato de España K4 y C4. Categorías Cadete, Juvenil, Senior y Veterano. Participan 27 clubes de Madrid, Asturias, Galicia, Extremadura, Castilla La Mancha, Andalucía, País

Vasco y Baleares, con casi 100 embarcaciones de K4 y que sirve de preparatorio para el próximo campeonato de España que se celebrará en Trasona (Asturias).

12.40: 62ª Regata Internacional Lago de Sanabria en la que participarán 461 embarcaciones, de ellas 300 de K1, 103 de K2 y el resto dobles mixtos, y que contará con la presencia de 46 clubes de toda España.

13.30: Arrancan las **regatas de las selecciones internacionales** de K4 tanto masculinas como femeninas. Participan 7 países: España, Hungría, Dinamarca, Alemania, República Checa, Portugal y Gran Bretaña.

13.40: Comienzan las **regatas de las selecciones autonómicas** de K4 tanto masculinas como femeninas. Participan Castilla y León, Extremadura, Euskadi, Aragón, Madrid y Castilla La Mancha.

Para dar más agilidad a la jornada, las entregas de trofeos se llevarán a cabo según se van celebrando las diferentes competiciones.